

Detienen en la Ciudad de México a cinco federales acusados de secuestro

GUSTAVO CASTILLO

Cinco elementos de la Policía Federal Ministerial (PFM) que forma parte de la **Fiscalía General de la República (FGR)** fueron detenidos y puestos a disposición de un juez por la probable comisión del delito de secuestro agravado.

El operativo para la detención de los cinco agentes federales se llevó a cabo en las instalaciones de la PFM en la Ciudad de México como "resultado de una denuncia ciudadana efectuada inicialmente en la propia corporación y después canalizada al Ministerio Público Federal (MPF), adscrito a la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (Seido)".

Las investigaciones iniciaron "tras el secuestro de una persona en enero pasado en la alcaldía Miguel Hidalgo, se estableció que los probables responsables eran

agentes de la PFM, asignados a la Unidad Especializada en Investigación de Delitos de Comercio de Narcóticos Destinados al Consumo Final".

De esa manera el Ministerio Público solicitó y obtuvo de un juez de distrito, con sede en el Reclusorio Norte, las órdenes de captura en contra de los presuntos responsables de secuestro, y en hasta el cierre de esta edición estaba pendiente que se fijara la fecha para la celebración de la audiencia inicial.

Cinco calcinados en Uruapan

Cinco cuerpos calcinados fueron encontrados dentro de una camioneta doble cabina a un costado de la carretera Angahuan-Los Reyes, en la comunidad El Durazno, municipio de Uruapan, informó la **Fiscalía General** del estado (FGE) de Michoacán.

Apenas hace dos días 10 individuos fueron emboscados y ultimados en este mismo municipio.

Asimismo, el jueves anterior en Angahuan elementos de la Policía Michoacán encontraron los restos de un individuo baleado, cerca de dos camionetas con múltiples orificios de bala, abandonadas cerca de la víctima.

Hallan nueve cuerpos

En Chihuahua se reportó el homicidio de nueve personas; cinco de ellas estaban en fosas clandestinas, y corresponden a dos hombres y tres mujeres, dio a conocer la **fiscalía** del estado.

Los cuerpos fueron localizados en cuatro viviendas de Ciudad Juárez donde se realizaron una serie de diligencias de acuerdo a la información proporcionada por testigos; no obstante, no habían sido identificadas.



▲ En Acapulco, Guerrero, el jueves se registró una balacera con saldo de una persona lesionada. Foto Bernardino Hernández /Cuartoscuro.com

